
日々の営みの中で 

   西田 誠 

 ついこの前まで夏日が続いていたのに、季節は冬となりました。世間一般では、温暖化の影響等で秋

が短いという声がありますが、自分的には秋の存在が確かに感じられていました。以前に比べ時間の過

ぎ方がゆっくりと感じられるようになっているのでしょう。自分は両親が他界してからですが、自宅の

ことに目が行くようになりました。特に庭については、毎日、その変化を見るようになりました。 

自分は、以前ほとんど庭に出ませんでした。楓が青葉の状態から紅葉するまでのプロセスに何の感慨

ももちませんでした。気が付いたら葉がすべて散っていて、母親がいつのまにか落ち葉を掃除していま

した。そんな自分が「この葉は昨日より色が鮮やかになっている。」「いつの間にかこんなところに苔が

生えた。」等と小さな変化に目を留めながら、ゆったり流れる時間を庭で過ごしています。庭の手入れの

方法についてほとんど知りませんが、少しは草木の名を覚えることができたのです。 

もしかしたら、面白いことはそこら中に転がっているのかもしれません。とてもありがたいことだと

感じ始めています。 

 

 

 

 

 

 

 

１２月は学校集金の調整月となっておりますが、２年生は例月どおり 13,720 円を集めさせていただ

きますので、ご了承ください。尚、口座引き落とし日は、１２月２日(月)です。よろしくお願いします。 
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１２月予定表 

１ 日   １７ 火  

２ 月 短縮授業(～19日)  １８ 水 書初練習 

３ 火   １９ 木 給食最終日、愛校の日 

４ 水   ２０ 金 保護者会 

５ 木   ２１ 土  

６ 金 薬物乱用防止教室  ２２ 日  

７ 土   ２３ 月 保護者会 

８ 日   ２４ 火 授賞集会、終業式 

９ 月   ２５ 水 冬季休業(～1/7) 

１０ 火   ２６ 木  

１１ 水   ２７ 金  

１２ 木   ２８ 土  

１３ 金   ２９ 日  

１４ 土   ３０ 月 閉庁日(～1/3) 

１５ 日   ３１ 火  

１６ 月 2 年 スポーツ大会 

 

 

 
2024年を振り返って 

私がこの１年で１番成長したと思うのは勉強への取り組み方です。１年前は「テストがあるから勉強す
る」「宿題だから課題をする」という考え方でした。しかし、２年生になって進路のことを深く考える機会
が増え、行きたい高校や将来の夢が決まっていく中で「あの高校に行きたいから頑張ろう」「将来あの仕事
に就くために知識を付けよう」という思いで、自分から積極的に勉強できるようになりました。この１年は
あっという間でやることも多く大変でしたが、自分が大きく成長できた１年になったと思います。 

 私は、学校での１０分休憩や昼休みを効率よく使い、ワークや課題になっている宿題をやるように頑張
りました。テストに向けて課題を早く終わらせることで、学習内容を見直す回数を少しでも増やすことが
できたと思います。部活動では、他の部と比べて活動時間が少ないので、１日１日を大切にし、真剣に取り
組むことができました。３学期以降も、様々なことを頑張りたいです。 

私が一年間で最も心に残っているのは、学校祭です。 
私は、吹奏楽部として５曲を演奏させていただきました。このステージは、部員全員で演奏できる最初で

最後のステージでした。そして、３年生の先輩方が引退されました。 
 夏のコンクールが終わり学校祭の練習が始まったとき、コンクールで納得のいく結果には届かず、部の
雰囲気は暗いままでした。しかし、練習が進むにつれて３年生の「楽しんで演奏をしたい」「悔いのないス
テージにしたい」「聴いてくださる方が楽しめる演奏をしたい」という強い思いが伝わってきて、私は、自
分にできることを精一杯やろうと思い、今まで以上に練習に励むことができました。 
 そして、あっという間に月日が経ち、ついに本番の日を迎えました。本番の演奏は本当にあっという間で
した。そしてアンコールの曲が終わってお辞儀をしたとき、今までの先輩方とのたくさんの思い出がよみ
がえりました。 
先輩方は、常に私たち後輩に背中を見せてくれました。また、私と部活以外の楽しい話をたくさんしてく

れたり、相談事にも快く乗ってくれたりしました。そして、練習の中で苦しかったことを乗り越えられたの
も、先輩の支えがあったからです。次は私が後輩を支え、尊敬される先輩になりたいと思います。 


